

Constitución del pleno de la Unión Sindical de CC. OO. de Sevilla

SEVILLA, 18. (I. de A.)— Se ha constituido en una reunión a la que asistieron ciento veinte representantes obreros de diversas ramas de la producción y servicios el pleno de la Unión Sindical de Comisiones Obreras CC. OO. de Sevilla.

En la reunión se eligió la comisión delegada provincial, así como el secretario general, que resultó ser don Francisco Acosta.

Seguidamente, se pasó a

discutir los nuevos avances en el terreno organizativo, informándose de la constitución de los sindicatos provinciales de Banca, Enseñanza y Hostelería. Los reunidos estimaron que tanto estos avances organizativos como la campaña afiliativa ya iniciada sólo pueden entenderse ligadas a un avance reivindicativo por el que se amplíen las rupturas de los topes salariales y se evite la aplicación del despido libre.

18-1-77

Dufour
Andalucía

Archivo Histórico



comisiones obreras de Andalucía